

# 西

～にし～  
Good News

## ■府中けやきの森学園「小学部でのボッチャ特別授業」

1月14日（金）、オリンピック・パラリンピック教育アワード校事業の一環として、肢体不自由教育部門小学部6年生を対象とした「ボッチャ特別授業」を、BOCCIA BASE TOKYOの吉葉 真暁 様と2018、2019、2020年日本ボッチャ協会BC4クラス育成指定選手で本校卒業生の宮原 陸人 様を講師にお招きし、実施しました。

特別授業の始めのデモンストレーションでは、講師の二人から素晴らしい投球が披露され、どの児童も集中して見つめていました。その後、3チームに分かれて、講師からアドバイスをもらいながら投球練習を行いました。講師から「いいね！」と言葉を掛けられると、どの児童も嬉しそうな笑顔を浮かべるとともに、友達が褒められていることにも喜ぶ様子が見られるなど、会場は終始、温かな雰囲気になりました。

特別授業のまとめでは、チーム対抗でボッチャの試合を行いました。児童が投げたボールがジャックボールの近くに止まると、敵味方関係なく、拍手で喜び合う姿が見られました。試合後、児童から講師のお二人にお礼の言葉とともに、プレゼントが渡されました。

参加した児童からは「もっとやりたい…！」と名残り惜しそうな声がたくさん聞かれました。今回のボッチャ特別授業を通して、児童が自分のことだけではなく、友達の成功にも喜ぶ姿が印象に残りました。今後も、オリンピック・パラリンピック教育アワード校として、児童・生徒がチームで活動する喜びやスポーツをする楽しさを学ぶことができるよう、障害者スポーツの指導を充実させていきます。

（教諭：阿部 優子）



デモンストレーションの様子



講師によるレクチャー



児童から講師へのお礼の様子

